

1. Hilfe-Kurs

Wie jedes Jahr erhielten die 4. Klässler der Hungerfeldschule einen 1. Hilfe-Kurs durch das Rote Kreuz. Nachdem sie ihre Fahrrad-Prüfung bestanden hatten, war nun 1. Hilfe angesagt.

Mit vielen praktischen Übungen lernten sie, wie man im Notfall richtig handelt, wie man Verletzte in die stabile Seitenlage bringt und wie man einem gestürzten Fahrradfahrer den Helm fachgerecht abnimmt.

Neben all den Übungen hatten die Schülerinnen und Schüler unzählige Fragen, die ihnen alle fachmännisch beantwortet wurden.

Niemand wünscht sich den Ernstfall, aber wenn, wären die Großen der Hungerfeldschule nun bestens vorbereitet.